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Retraite de la Fraternité de Jésus -  Louange - 
Mercredi 29/10/2025 

 

 

● Nous te louons Seigneur car tu es vivant avec nous, tu as été avec nous 
tout au long de cette retraite. Sois loué Seigneur pour la mission que tu 
nous donnes. Sois béni Seigneur, sois loué Seigneur. 
 

● Témoignage  
J’étais jusqu’à hier matin au lit, malade avec la communion par les 
frères. Hier matin je suis venu en fauteuil roulant, à la messe après 
l’évangile lors de l’homélie le prête à dit : « il faut cette guérison ». Les 
frères ont prié pour moi dans l’après midi, le soir je me suis consacré et 
ce matin je suis venue, en vélo. Gloire à Dieu !  
   

● Seigneur, nous te bénissons pour ta puissance. Tu as fait des merveilles 
!   
  

● Le Seigneur nous montre que son amour est gratuit. Il veut nous fonder 
sur la gratuité de son amour pour nous en envoyer il nous fait grandir en 
liberté. 
  

● “Mes enfants vous êtes mon peuple et je vous fait traverser la mer rouge 
et soyez assurés que je serai là avec vous même de l'autre côté de la 
mer. Dans tous les cas, ne soyez pas effrayés car je reste avec vous”. 
 

 
 
 

 
● Mc 16:15 

« Puis il leur dit : « Allez dans le monde entier. Proclamez l’Évangile à 
toute la création ». 
  

● A travers ces paroles et ces actes, le Seigneur nous montre sa fidélité, 
nous pouvons être secoués par les événements mais  il est là, il est fidèle, 
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il nous continue à nous appeler pour que nous continuions à être des 
témoins de son amour. Demandons à l’Esprit Saint d’accueillir cet amour 
pour être envoyés dans le monde. 
  

● Image 
Troupeau de moutons qui partaient dans toutes les directions. A 
première vue, cela semblait être une malédiction. Le Seigneur en fait une 
bénédiction pour rejoindre d’autres troupeaux là où ils sont. 
  

● Dans cette louange, le Seigneur nous fait prendre conscience de la 
gratuité de son amour et de sa fidélité. Il nous envoie pour rejoindre le 
monde avec cet envoi il veut conforter notre unité. Dans la fidélité 
gratuite de son amour, le Seigneur nous envoie auprès de nos frères et 
sœurs dans le monde et il nous invite à continuer à construire encore 
toujours davantage dans l’unité entre nous et avec toute l’église.  

 
● Nous, la Communauté et chacun, nous nous sommes attribués la 

meilleure place, la première, pensant qu'on l'a méritait...Le Seigneur est 
venu nous dire "Mon ami, descend de ton piédestal et va te mettre à la 
dernière place". Nous sommes honteux, devant les autres invités, mais 
nous devons être honteux devant le Seigneur, de notre suffisance et 
orgueil...  
En fait, en nous faisant descendre à la dernière place, c'est sa 
miséricorde et son amour qui le veut, car on découvre et on va découvrir 
de plus en plus que, en fait, c'est là qu'Il est, Lui, à la dernière place, et 
c'est là qu'on va le rencontrer ! Amen ! Gloire à Toi Seigneur ! 
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Fraternity of Jesus retreat -  

Praise - Wednesday 29/10/2025 
 

● We praise you, Lord, for you are alive with us; you have been with us 
throughout this retreat. Praise be to you, Lord, for the mission you have 
given us. Blessed be you, Lord; praise be to you, Lord. 

 
● Testimony /sharing: 

« Until yesterday morning, I was in bed, sick, receiving communion from 
the brothers. Yesterday morning, I came to Mass in a wheelchair, and 
after the Gospel, during the homily, the priest said, “This healing is 
necessary.” The brothers prayed for me in the afternoon, in the evening 
I consecrated myself, and this morning I came by bike. Glory to God ! »  

 
● Lord, we bless you for your power. You have done wonders   

 
● The Lord shows us that his love is free. He wants to ground us in the 

gratuitousness of his love for us, sending us forth to grow in freedom. 
 

● “My children, you are my people, and I will lead you across the Red Sea. 
Be assured that I will be there with you, even on the other side of the 
sea. In any case, do not be afraid, for I remain with you.” 
 

 
 
 
 

 
● Mt 16: 15  

He said to them, “But who do you say that I am?” Simon Peter said in 
reply, “You are the Messiah, the Son of the living God.”  Jesus said to him 
in reply, “Blessed are you, Simon son of Jonah. For flesh and blood* has 
not revealed this to you, but my heavenly Father. 
 

https://bible.usccb.org/bible/matthew/16#48016017-1
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● Through these words and actions, the Lord shows us his faithfulness. We 
may be shaken by events, but He is there, He is faithful, He continues to 
call us to be witnesses of His love. Let us ask the Holy Spirit to welcome 
this love so that we may be sent out into the world. 
 

● Image 
A flock of sheep scattering in all directions. At first glance, it seemed 
like a curse. The Lord turns it into a blessing so that they can join other 
flocks where they are. 
 

● During this praise, the Lord makes us aware of the 
gratuitousness/freeness of His love and faithfulness. He sends us out 
into the world, and through this sending He wants to strengthen our 
unity. In the free faithfulness of His love, the Lord sends us to our 
brothers and sisters in the world and invites us to continue to build ever 
more unity among ourselves and with the whole Church.  
 

● We, the Community and each one of us, have given ourselves the best 
place, the first place, thinking that we deserved it... The Lord came to tell 
us, “My friend, come down from your pedestal and take the last place.” 
We are ashamed in front of the other guests, but we must be ashamed 
before the Lord for our self-importance and pride...  

In fact, by bringing us down to the last place, it is His mercy and Hislove 
that desire/will it, for we discover and will discover more and more that, 
in fact, that is where He is, in the last place, and that is where we will 
meet Him! Amen! Glory to You, Lord! 

 


